

Tätigkeitsbericht Kinder- und Jugendcircus Casanietto - Sportjahr 2021

Aktuelle Zahlen:

Trainingszeiten im Bürgerhaus Zimmerholz:

Kinder ab 7 Jahre: Donnerstag 16.30 - 18.00 Uhr
ÜL: C. Schlenker, D. Grundler, M. Weisensel
Teilnehmer: anfangs 18 (7 - 14 Jahre), ab September 22

Jugendliche/
Fortgeschrittene: Donnerstag 18.00 - 20.00 Uhr
ÜL: C. Schlenker, M. Weisensel
Teilnehmer: 11 (16 - 21 Jahre), ab September 8 (12-18 Jahre)

Infos zum Training:

Casanietto-Kids:

Zum Jahresanfang startete Christiane das Online Training: bei den Casanietto-Kids hatten sich anfangs 11 Kinder angemeldet, die in 3 Gruppen je nach Leistungsstand eingeteilt wurden:
16:30 - 17:00 Uhr: Gruppe 1 - Anfänger: 4 Teilnehmer
17:00 - 17:30 Uhr: Gruppe 2 - Fortgeschrittenen: 4 Teilnehmer
17:30 - 18:00 Uhr: Gruppe 3 - Profis: 3 Teilnehmer

Mit den 4 Mädchen der Gruppe 1 wurden anfangs leichte Tricks mit Bällen, Poi, Tellerdrehen und Hula-Hoop geübt. Im Februar kam noch ein neues Mitglied als absoluter Anfänger dazu, was uns sehr erfreute.

Das Online-Training forderte sowohl mich als auch die Teilnehmer, denn manche Übungen sind über Bildschirm viel schwerer zu vermitteln bzw. zu verstehen als im dreidimensionalen Raum. Im Laufe der Zeit wurde das Training in Gruppe 1 und 2 aufgelockert: die Kinder mussten beispielsweise etwas Spitzes, etwas Rotes, etwas Weiches usw. suchen und nachdem alle Teilnehmer die jeweilige Aufgabe absolviert hatten (da wurde auch mal das eigene Kaninchen präsentiert), übten sie wieder einen Trick, bevor eine neue Suchaufgabe gestellt wurde. In manchen Fällen half auch eine persönliche Betreuung im Garten des Kindes weiter, um beim Teller andrehen oder Jonglieren zum Erfolg zu kommen.

Im Frühjahr verteilten wir an fast alle Online-Teilnehmer Einräder. Es folgte eine kurze Einweisung vor Ort, wie die Kinder aufsteigen sollen und erste Gleichgewichtsübungen bzw. die Hilfestellung eines Erwachsenen aussehen soll.

Als wir nach den Pfingstferien endlich wieder mit Präsenztraining starten konnten - anfangs draußen am Kriegerdenkmal in Engen -, staunten wir nicht schlecht, welche Fortschritte manche Kinder beim Einradfahren gemacht hatten.

Im Juni/Juli kamen unerwartet viele Neuzugänge zur Kids-Gruppe, die sehr motiviert und interessiert waren.

Zimmerholz, den 15.02.2022

Nachdem wir bereits 2 Jahre lang keinen Auftritt mit den Kids mehr absolviert hatten, wurde für die letzte Trainingsstunde am Donnerstag, 22.07.2021 ein Auftritt auf der Freilichtbühne für die Öffentlichkeit unter Coronabedingungen organisiert. 3 Wochen hatten die Kinder Zeit, eine Show von ca. 25 Minuten einzustudieren. Da es für 2 Drittel der Gruppe der erste Auftritt war, war das Lampenfieber groß. Die jungen Casaniettos gaben ihr Bestes und zeigten vor dem begeisterten Publikum, was sie in der kurzen Zeit auf die Beine gestellt haben. Auch für unsere Trainerin Diana war es der erste Auftritt. Kurzfristig hat die Gruppe beschlossen, das Hutgeld für die Flutopfer zur Verfügung zu stellen. So konnte die tolle Summe von 335.-€ auf das Konto der Fluthilfe überwiesen werden.



Im September kamen weitere Neuzugänge dazu. 2 Kinder wollten pausieren, wir starteten mit 22 Kindern.

Das Training fand weitestgehend normal statt, bei gutem Wetter ging eine Gruppe nach draußen auf die Wiese, die restlichen Kinder wurden auf Saal und Gymnastikhalle aufgeteilt. Der Schwerpunkt lag beim auf Rolle und Kugel laufen sowie Einradfahren, einige der Nachwuchsfahrer konnten bis zum Jahresende allein fahren und übten erste

Gruppenformationen. Die fortgeschrittenen Kinder waren uns hier eine große Hilfe, da sie die Anfänger auf dem Einrad „abholten“ (zu zweit fahren).

Nachdem das Abschlussturnen abgesagt wurde, teilten wir die Kids nach Trainingsgerät auf: so konnten an einem Donnerstag die Eltern von außen durch die großen Fenster im Bürgerhaus die Fortschritte der Einradfahrer in einem Miniauftritt bewundern, am Donnerstag darauf die anderen Eltern eine lustige Nummer der Rollen- und Kugelläufer verfolgen, bevor wir in die Weihnachtspause gingen.

Casanietto-Jugend:

Das Training der Jugendlichen ruhte den Pfingstferien, trafen wir uns am Kriegerdenkmal, in der Halle im Bürgerhaus.



bis zu
danach
anfangs
später

Nach den Sommerferien wechselten drei Mädchen von den Kids zu den Jugendlichen. Bis zu Semesterbeginn hatten wir noch Verstärkung durch einige Studenten, seit Oktober haben wir leider nur noch 8 Jugendliche, wovon 2 wegen der Schule nur selten das Training besuchen können.

So mussten wir für den Lichterabend ein völlig neues Programm zusammenstellen: Die erfahrenen Jugendlichen waren fast bei jeder Jonglagenummer im Einsatz, die Neuzugänge stellten eine neue LED Hula-Hoop Nummer auf die Beine und waren bei der Balljonglage aktiv. Kurzfristig musste der Auftritt vom Marktplatz auf den Schulplatz verlegt werden, weil einfach nicht genügend Auftrittsfläche zur Verfügung stand. Die Zuschauer fanden uns auch dort und spendeten großen Applaus, als die Casaniettos nach 2 Jahren Pause wieder beim Lichterabend mitwirkten.

Sommerferienprogramm:

Auch in diesem Jahr konnten wir nur einen zweitägigen Schnuppercircus durchführen: Insgesamt schnupperten 26 Kinder am ersten Vormittag in verschiedenen Disziplinen und wählten jeweils 2 aus, welche sie am zweiten Vormittag übten. Die sehr motivierten Kinder

schaften es, in kürzester Zeit ein kleines Programm einzustudieren. Die Eltern konnten die Show von der Wiese durch die großen geöffneten Fenster verfolgen und sowohl die Zuschauer wie auch wir Trainer erfreuten uns an der gelungenen Vorstellung, welche die Ferienartisten darboten.

Aussichten für 2022:

Im dritten Coronajahr hoffen wir sehr auf eine langsame Rückkehr zum normalen Training und vor allem darauf, dass wir uns endlich wieder einer breiten Öffentlichkeit präsentieren dürfen.

Nicht nur der TV Engen feiert ein Jubiläum, auch die Casaniettos laden zum **15jährigen Bestehen am 22. Oktober zu zwei Galashows (15:00 und 20:00 Uhr) in die Stadthalle Engen** ein.

Weitere Termine:

- 14.05. Go Sports in Singen (150 Jahre Hegau-Bodensee-Turngau)
- 26.06. 60 Jahre Musikverein Zimmerholz
- 23.07. Altstadtfest Engen

Christiane Schlenker Muriel Weisensel Diana Grundler